



AnyDesk se incorpora al catálogo de distribución de V-Valley

Madrid, 27 de Julio de 2023. V-Valley ha firmado un acuerdo de distribución con AnyDesk, proveedor líder mundial de software de escritorio remoto. Provee acceso remoto bidireccional entre computadoras personales, siendo disponible para todos los sistemas operativos comunes.

Gracias a esta colaboración, los clientes de **V-Valley** tendrán acceso a todas las soluciones que ofrece **AnyDesk**, incluido el software de escritorio remoto rápido y seguro, entre otros. Esta alianza estratégica fortalecerá la oferta de servicios de ambas empresas, brindando una experiencia de usuario más completa y eficiente.

Ambas compañías están entusiasmadas con esta asociación que permitirá aprovechar sinergias y mejorar la satisfacción del cliente. AnyDesk se complace en formar parte del catálogo de V-Valley y espera poder brindar soluciones tecnológicas innovadoras a un público más amplio a través de esta colaboración.

"Con la incorporación de AnyDesk a nuestra oferta queremos seguir brindando herramientas a nuestro canal para generar negocio. Soluciones 100% software con la posibilidad de ser 100% cloud que permiten implementar el servicio de forma rápida y eficiente a nuestros partners. Trabajaremos conjuntamente en el reclutamiento y capacitación de un canal junto a AnyDesk." afirma Roberto Alonso, Head of Sales & Marketing Cloud & Software Area en V-Valley.

"Nos complace anunciar nuestra emocionante nueva asociación con V-Valley. Esta colaboración abre enormes oportunidades tanto para AnyDesk como para V-Valley, permitiéndonos llegar a una audiencia más amplia y proporcionar soluciones de escritorio remoto incomparables. Como responsable de ventas para EMEA, LATAM y APAC de AnyDesk, confío en que esta asociación aporte un valor inmenso a nuestros clientes en todos los territorios, brindándoles una tecnología eficiente y segura de acceso remoto. Junto con V-Valley, esperamos ofrecer servicios de primera clase y revolucionar la forma en que las empresas se conectan y colaboran." Alberto Fernández, director de Ventas EMEA y Ventas Globales de Canales en **AnyDesk**.

AnyDesk es un software de acceso y soporte remoto rápido y seguro. Utiliza el innovador códec DeskRT, que permite una colaboración sin latencia. Confiable para millones de personas y 180,000 empresas en 190 países. Descargado 800 millones de veces, utilizado por empresas de todo el mundo. Ofrece soluciones Cloud y locales para optimizar la gestión del Service Desk y brindar un soporte remoto eficiente.

Con la licencia de **AnyDesk** el usuario puede disfrutar de total independencia de ubicación, experimentar el acceso remoto flexible las 24 horas del día desde cualquier ubicación, beneficiarse de conexiones ininterrumpidas sin límite de tiempo y con la confianza en la máxima seguridad para conexiones remotas seguras. **AnyDesk** ofrece distintos tipos de licencias que podrás escoger en función de tus necesidades, Standard, Advanced y Ultimate

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización





altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.700 millones de euros en 2021, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.700 empleados.

V-Valley Marketing & Comunicación

Silvia Sánchez Tel. +34 682 14 5424

e-mail: silvia.sanchez@v-valley.com